
 

 

 

 

 

令和４年度第４回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《第２回地域教育協議会》       司会・記録：小池拓哉（副校長） 

地域学校協働本部側参加者（弘世京子） 

・地域学校協働本部コーディネーター、学校運営協議会委員と各学年代表の教員を２グループに分け、意

見交換会を実施いたしました。今年度は「これから社会を生きていくために音羽中学校の生徒に身につ

けさせたい力」と「本校の生徒が地域とのつながりをより一層深めるために必要と考えられること」に

ついて意見交換を行いました。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和４年度の区からの配当金に基づく校内予算の予算配分についての資料提示がありました。学校側で精

査し提示された予算案について、質疑応答を行いました。 

（２）来年度の第２回地域教育協議会の実施形態について協議しました。今年度は事前にテーマを決めて、教職

員の考えを聞く機会としましたが、コロナ禍で懇談の機会が減っている中、貴重な機会となりました。来

年度以降も継続して行うことを確認しました。 

《連絡・報告事項》 

（１）令和５年度公立小中学校教員公募パンフレットについて、前回の意見を反映し、修正したものを提出した

と報告がありました。 

（２）夏休み中に行われた各部の大会結果について報告がありました。※詳細は音羽通信に掲載しております。 

（３）９月の予定について報告がありました。※音羽通信に行事予定を掲載しております。 

（４）ＰＴＡより報告がありました。 

・８月２７日（土）音羽青少年健全育成会で実施した「学校できもだめし」に３０名を超える生徒がボラ

ンティアで参加しました。参加した生徒の感想をＰＴＡでまとめています。（ＰＴＡ） 

・９月２４日（土）大塚青少年育健全育成会で実施するカプラのイベントで、ボランティアの生徒を募集

します。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は諸留和夫委員です。 

過日大塚公園の道路脇に立っていた大木が道路側に倒れた。 

その道路は人通りは多くはないが普通の道。人的被害は無かったが木はフェンスを壊し電線を引っ掛けて

電柱を倒し、それが向かいの住宅に倒れて家の一部を壊してしまった。 

以前から木が傷んでいるのが分かっているらしく伐採する予定だとの貼紙がしてあった。 

伐採するには植木業者等各種手配等準備するのは結構大変だと思うが 突然に道路に倒れてしまう事故が

起きてしまったら長時間その侭にしておけないので区、警察、植木業者、レッカー、電力会社等々緊急に

集めて直ぐに後処理は行われた。 

仕事をするのに、特に安全に関することはスピード感をもってしなくてはいけないと再認識しました。 

 

○ 開催日時 令和４年８月３１日（水） 

第２回地域教育協議会 午後１時３０分より午後２時００分まで 

第４回学校運営協議会 午後２時００分より午後３時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子、土佐利恵、 

齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長）、我謝博史（教務主任）、 

呉賢治（生活指導主任）、安尾圭吾（進路学習主任）、岡虹曜（１学年主任）、 

矢野尾真子（３学年主任） 

次回の学校運営協議会は、令和４年９月２６日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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